

ESCRITORA CHILENA DEL MOMENTO EN TEMUCO

Una mujer que unirá géneros a través de sus escritos

● Grábese este nombre: Carla Guelbenzon. Ella es la escritora nacional récord de ventas por estos días. Sus dos primeras obras ya están siendo traducidas en varios idiomas.

Carla Guelbenzon, la escritora chilena del momento, estuvo de paso por la Noreste Región. Llegó para participar en la inauguración del nuevo local de Librerías Antártica ubicado en el Mall Portal Temuco y también por supuesto para celebrar el lanzamiento oficial en la zona de su segunda novela "La mujer de mi vida", con la cual espera obtener el mismo éxito que con la primera llamada "El revés del alma".

Possiblemente para el comienzo las personas el nombre de Carla Guelbenzon no resulten muy conocido. Pero lo



De Chile a Inglaterra y luego de vuelta a su tierra, la ingeniera Guelbenzon se desafía y ahora lo literatura. Así es Carla.

cíerto es que a pesar del corto tiempo que lleva instalada en el selecto medio de la literatura, viene impresionando positivamente a buena parte de los críticos y expertos en estos materiales.

Y no se trata de un éxito fugaz, porque contrario a lo que se está creyendo

do y trasciende las fronteras de nuestro país, puesto que sus textos ya son traducidos a distintos idiomas incluso

MUCHO QUE DECIR

Es que realmente tiene mucho que decir esta fémina de carácter fuerte, pero suave en sus expresiones y vocablos. Al dialogar con ella se nota una profunda sutileza y sencillez, tal como sus narraciones

que a pesar del confuso o extraño logra llegar de manera fácil y cotidiana hasta quienes se han atrevido a leerla.

Claro en sus propuestas, prem con un convencimiento contundente se define como una escritora que desea colaborar en el entendimiento de dos grandes y opuestas realidades: la feminista y la masculina. Esta abrumadora es la esencia de sus libros, basados en la sicología humana, pero más que eso destinadas especialmente a que los hombres vayan conociendo el mundo interior de las mujeres, que despiertan el mundo femenino -explica ella-, un misterio que no es más que el desconocimiento de lo que opinan y sienten las mujeres.

"Quizás si tú te fias el 90 por ciento de la literatura, la pintura, el cine o cualquier otra expresión artística están hechas por hombres, es por esto que nosotros los conocemos tan bien. Pero ahí yo quiero ayudar a que los hombres también tengan esta posibilidad", comentó a El Diario Austral de La Araucanía.

Por Yolanda Latorre.

Algunos datos

Carla Guelbenzon nació en Santiago, Chile, en 1979. En 1997 viajó a Inglaterra, donde vivió once años. Estudió biología en la Universidad de Essex, especializándose en genética de polución. Mientras estudió diseño en el St. Martin's School of Art, Londres. De vuelta en Chile, trabajó como diseñadora en varias agencias de publicidad, también fue directora de arte y edición de moda de la revista E.L.L.E.

REVÉS DEL ALMA

"El revés del alma", su primera novela, fue publicada en España y Latinoamérica con gran acogida entre los lectores. Sus narraciones han aparecido en varios medios, entre ellos, los diarios El País y El Mercurio. También participó junto a otros autores de habla castellana, en una antología de cuentos conmemorativa de los cincuenta del sello editorial Punto de Lectura.

Una mujer que unirá géneros a través de sus escritos

[artículo] por Yolanda Latorre.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una mujer que unirá géneros a través de sus escritos [artículo] por Yolanda Latorre.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile